
2024 年度 第 2 回東京都歯科技工士会理事会議事録

日 時：2024 年 5 月 31 日(金)19：00～20：09
場 所：東京都歯科技工士会館

出席者：石川会長、宇山・小笠原副会長、狩野専務理事、松尾・妹島・横内常務理事、千

䏮理事（理事 9 名中 8 名出席）

小玉監事（監事 2 名中 1 名出席)
欠席者：西澤副会長、西村監事

議事録作成者：横内正

【議事内容】

１、会長挨拶

開会に関する挨拶があった。

２、議事録署名人選出  

宇山副会長、妹島常務

３、採決議事

① 2023 年度事業経過報告・会計収支決算報告承認の件 (宇山副会長・狩野専務)
2023 年度事業報告・会計及び監査報告は次回理事会にて承認を求めたいと報告があっ

た。

② 第 12 回社員総会の件 (狩野専務)
2024 年 6 月 29 日(土)開催の第 12 回社員総会開催通知、社員総会前の事前打ち合わせ

会議開催のお知らせ、代議員名簿、議決権行使書、委任状などの案内文の内容説明報

告があった。その内容について審議した結果全会一致で承認された。

③ 電話再リース見積もりとアプリ (狩野専務)
事務局の電話機リースが 2024 年 6 月末日に期限切れになる為新たに再契約をしたい

と報告があった。その内容について審議した結果全会一致で承認された。

④ ＨＰ改良見積もりとＨＰ問い合わせアドレスに迷惑メールが多々届く改善案の件

(狩野専務)
事務局のＨＰ問い合わせアドレスに届く迷惑メール防止改善の為業者にプログラム開

発料等見積もり書を提示していただいたと報告があった。

その内容について審議し結果今回は見送る事となった。

⑤ 東京デンタルフェスティバル 2024 への後援名義貸与について (狩野専務)
東京都歯科医師会から 2024 年 12 月 1 日(日)に開催される「東京デンタルフェスティ

バル 2024」において後援名義貸与の協力を賜りたいと報告があった。その内容につい

て審議した結果承認された。

  協議議事

① 上野動物園行事「歯と口の健康週間」出展依頼の件 (狩野専務)
東京都歯科医師会から 2024 年 6 月 2 日(日)に開催する上野動物園行事「歯と口の健康

週間」ブース出展の依頼報告があった。



② 上野動物園事業「歯と口の健康週間」確認の件 (狩野専務)
当日の行程などの説明報告があった。

③ 千葉県歯科医師会主催で令和 6 年度厚生労働省補助事業「歯科技工士の人材確保対策

事業」東京シンポジウムが 2024 年 10 月 27 日(日)に東京都歯科医師会館にて開催予

定でそれに伴い後援名義貸与の協力依頼報告があった。

４、報告事項

（総務部・庶務、財務）担当副会長宇山

① 庶務報告（横内常務）

2024 年度第 1 回理事会議事録の報告があった。

② 財務部報告（宇山副会長）

“4 月会費納入･未納状況表”2024 年 5 月 30 日現在について報告があった。

（組織部）担当副会長小笠原

① 組織部報告（千䏮理事)
“組織状況表”2024 年 4 月 1 日～4 月 30 日について報告があった。

② 承認事項報告（千䏮理事）

“承認事項”2024 年 4 月 1 日～4 月 30 日につい新規入会者 1 名の報告があった。

③ 慶弔見舞報告（千䏮理事）

“慶弔見舞い報告”2024 年 4 月 1 日～4 月 30 日について報告があった。

（学術部）担当副会長小笠原

① 都技学術講習会開催計画・講習会終了報告 (妹島常務)
2024 年 5 月 11、12 日に「卒後実習講習会Ⅰ」、5 月 26 日に「学生等支援講習会Ⅰ」、

が終了したと報告があった。登録依頼の報告があった。

（品質管理部）担当副会長宇山

① 品質管理部報告（横内理事）

特になし。

（経営部）担当副会長小笠原

① 経営部報告（千䏮理事）

特になし。

（社会福祉部）担当副会長宇山

① 社会福祉事業計画・終了報告 (千䏮理事)
特になし。

（広報部）担当副会長西澤

① Den-tec Tokyo 報告（松尾常務）

543 号（8 月号）の内容、発送について報告があった。

② 賛助会員の件 (松尾常務)
2024 年度都技賛助会員リストの報告と今後について内容を検討していくと報告があ

った。

（日技、他団体関連）

① 特になし。



５、承認事項

① 日程表（狩野専務）

＊2024 年 4 月～2024 年 6 月の日程表の予定について報告があった。

＊2024 年度第 3 回の理事会は 6 月 16 日（日）19 時～オンライン式で開催すると報

告があった。

６、監事所見

(小玉監事)
上野動物園行事についての監事所見があった。


